



Rafael Cumsille asumió presidencia de CONAPYME durante ENAPE 2024

En el marco del desarrollo del Encuentro Nacional de la Pequeña Empresa - ENAPE 2024 -, asumió la conducción de CONAPYME el dirigente Rafael Cumsille Zapapa, quien encabezará los destinos de esta organización gremial para el período institucional 2024 - 2025.

Al evento asistieron altas autoridades del Ejecutivo, del Legislativo, personeros del mundo político, social y económico y más de 400 delegados que representaron a las 16 regiones del país.

Por elección en forma unánime, por quinta vez el dirigente gremial asume esta responsabilidad y, según sus propias declaraciones, continuará trabajando activamente para que se consideren las legítimas inquietudes, problemas y aspiraciones de los empresarios mipymes, que se constituyen en el verdadero motor que mueve la economía nacional.

Es importante destacar que la Confederación Nacional de la Micro, Pequeña y Mediana Empresa de Chile es la organización de mayor relevancia en el país, que agrupa a las empresas de menor tamaño de la industria, el comercio, el transporte de carga, el transporte de pasajeros, el transporte escolar, el turismo y los servicios.

En el encuentro nacional de la pequeña empresa ENAPE, que tuvo lugar en el Ho-



tel Plaza San Francisco de Santiago, estaban presente diversas autoridades, entre ellas el ministro de Hacienda Mario Marcel, subsecretaria de la misma cartera, Heidi Berner, Subsecretario del Interior, Luis Cordero y directora nacional de Sercotec, María José Becerra, además como invitada especial estuvo Cecilia Morel, quien recibió un recuerdo en homenaje al fallecido ex Presidente de

la República Sebastián Piñera por su gran tarea que realizó en favor de las Pymes.

En entrevista con Diario Sexta Región, Rafael Cumsille se refirió a este nuevo gran desafío al mando de Conapyme. "Es una tremenda satisfacción y gran responsabilidad asumir este cargo, ya que conducir la Conapyme, no es tarea fácil, son siete gremios, pero lo hago con mucho agrado y

desde luego ya esta semana tendremos la primera reunión del directorio nacional. Así que confío en Dios que nos de la fortaleza necesaria para seguir adelante".

De la región de O'Higgins viajó una delegación de más de 80 comerciantes provenientes de las diferentes comunas, tales como Rancagua, San Fernando, Santa Cruz, Placilla y Coltauco, entre otras.